



Communiqué de Jean-Pierre Bosino, Maire de Montataire

Jeudi 29 juin 2023

Dans la nuit du 28 au 29 juin, notre ville, comme celles de l'Agglomération Creilloise, comme d'autres dans l'Oise et dans le pays, a été touchée par des événements graves qui font suite à la mort d'un jeune adolescent à Nanterre, tué par un tir de policier.

La colère des jeunes, de nombre d'adultes et parents, est légitime : on ne devrait pas mourir à 17 ans dans ces conditions, même après un refus d'obtempérer et plusieurs infractions commises.

D'ailleurs le procureur de Nanterre vient de mettre en examen le policier responsable du tir mortel pour homicide volontaire et a demandé son incarcération. Cela souligne la gravité des événements, et le fait que la justice doit être rendue.

Mais si la colère est légitime et partagée, y compris par les élu·e·s, la façon de l'exprimer par des violences urbaines, l'incendie de la pharmacie des Martinets qui rend de tels services à la population du quartier, des feux de poubelles, de véhicules, n'est pas acceptable.

Personne à Montataire n'est responsable du drame de Nanterre. S'en prendre aux biens des habitant·e·s du quartier, à des équipements utiles à toute la population, ne peut amener que du malheur sur le malheur.

Oui il faut exiger d'autres rapports entre police et population en particulier avec les jeunes, fondés sur le respect, l'égalité des droits, et le respect de la loi. Oui, il faut exiger d'autres moyens pour les quartiers prioritaires de la ville, en finir avec ces politiques qui font tant de mal à la vie quotidienne du fait du chômage, de la précarité, des bas revenus, même si ces situations ne justifient pas les violences.

Être fier·ère de sa ville, c'est la respecter, respecter ses habitant·e·s, quels qu'ils et elles soient.

Nous élu·e·s de la majorité municipale appelons au calme, au dialogue.